

平成25年度 七歳合同祝

来る11月15日(金)、町内各小学校を会場に町主催で分館ごとに七歳合同祝が行われます。

七歳合同祝は、子どもたちの健やかな成長を、地域のみなさんとお祝いする恒例の行事です。子ども達は、町の宝。元気にのびのびと育ってくれることを願っています。



24年度の合同祝(新橋小学校)

ご協力のお陰で大成功!

～町制施行50周年記念～ 野木町ふれあい夏祭り

平成25年8月24日(土)に野木町公民館前駐車場において、37団体、357名のスタッフ・役員の皆様のご協力・ご支援を得て、盛大に開催することができました。ありがとうございました。

特に、今年度は設立30周年を迎えた町あはやし保存会連絡会の皆様、ボランティア各位のご協力により「やぐら」を設置していただき雰囲気も最高に盛り上がりました。



また、各協力団体、ふれあい夏祭り実行委員会の皆様のご尽力と創意工夫により、内容もグレードアップし、運営も円滑にできました。

2500名のご来場の皆様も、様々なイベントに参加し、大いに楽しんでいただけたようです。

※公民館々報ふれあいの記事に関して

の問い合わせ先
野木町公民館

☎(57)4177



水ふうせん準備OK!!



子どもたちの発表

分館・館報編集委員会
合同視察研修



7月19日(金)に埼玉県川越市伊勢原公民館で実施しました。川越市は人口約34万人の大都市です。同市は歴史が古く、小江戸川越と言われ、江戸(東京)と交流があり、城下町として、発展し、蔵造りの町並みが残り、重要な伝統的建造物保存地区として国の選定を受けてあります。

同市には、中央公民館を含め、19館の公民館で構成され、その中の伊勢原公民館を研修視察しました。



7月19日(金)に埼玉県川越市伊勢原公民館で実施しました。

公民館の方針から、生涯の各時期に生じる課題や社会的に要請される現代的課題の学習に取り組むとともに、地域の教育の向上、市民の生涯学習を支援しております。ライフ・ステージとして、青少年教育、家庭教育、成人教育、高齢者教育の充実を図り、そのほか子育て支援、情報学習、パソコン講座等も充実しています。

同公民館は、ユニークな公民館で、小学校・図書館との複合施設であり、その特徴を生かし特別教室を学校教育に支障のないかぎり市民に開放する等、学校教育と社会教育の連携事業を進めています。

今回の研修で、今後の分館及び公民館活動に役立ってていればと思います。

ラジオ体操第1、第2を野田光典氏の指導のもと正しいラジオ体操を学びました。自己流と比べてこの部位の体操であるか理解し、正しく腕や足を動かすことで体に対する負荷が、かなり違うことを実感しました。身体全体の筋力を動かし、体の仕

心配された雨も朝までに上がり、夏の日差しの中で、7月28日(日)7時30分～8時30分まで、新橋小学校校庭において、早晨ラジオ体操会を開催いたしました。



新橋
早朝ラジオ体操
いつでも
どこでも、だれでも

分
館
か
ら

組みを基に考案され、力まず“ゆつたり”と行うことに配慮した体操だそうです。もがわかつていても継続できないうちです。今回のラジオ体操会でテレビの前や、外で体を動かすきっかけになれば大変嬉しく思います。



新橋
新橋学区分館
視察研修

新橋学区分館として初めての視察研修が、文化部主催で行われました。満員御礼、好天のもと参加者全員大満足でした。

7月2日は、妻沼・聖天山と行田・忍城をめぐる埼玉歴史探求コース。国宝の聖天山は圧巻白

眉で8年の歳月と総工費13億5千万円をかけ、保存修理を終えたばかりの本殿。圧倒的な彫刻に加え、創建当初の豪華絢爛きらびやかな色彩が完全復活。一同見入りっぱなしで、ガイドの説明にも感嘆しきりでした。

話題の映画「のぼつの城」の舞台となつた忍城。本丸跡地に建つ博物館は、まさに歴史に浸れる絶好の空間。古代から、かの有名な石田三成の水攻め、そして現代まで、貴重な实物資料や詳細な城下町の復元模型等。

豊富な資料に加え、解説員の興味深く事細やかな説明で、皆、歴史大好きな少年少女に戻りました。



の皆様や家族の方々も喜びの笑顔でした。

ファイナーレは恒例の大花火の打ち上げとなり、月夜に花火の演出が心に響く幕引きとなり、大いに盛り上がった夏まつりでした。



南赤塚

行家地区夏まつり



佐川野

八重のふるさと 会津を訪ねて



37名の方が参加し、史跡巡りと郷土料理を食べ、親睦を深めることができました。ご協力頂きました。



8月21日 大河ドラマで話題の「八重のふるさと会津を訪ねて」となり、約一四〇〇名の地域住民や施設利用者、患者さんも参加しました。

当日は雲一つないまつり日和となり、御神輿にはじまり、ボランティアの皆様によるフラダンスや和太鼓の披露、よさこいソーラン踊りなど、参加された地域

大河ドラマ館と鶴ヶ城では会津藩士の娘として生まれ、激動の幕末を不屈の精神で生き抜いた新島八重の生涯が紹介されました。飯盛山では一命をとりとめた飯沼貞吉の証言で、白虎隊の悲劇が伝えられたことをボランティアガイドの説明から知りました。野口英世記念館では母シカの手紙や上京する時に柱に刻んだ決意文などに感動しました。

37名の方が参加し、史跡巡りと郷土料理を食べ、親睦を深めることができました。ご協力頂きました。

サークル紹介

みんなで楽しく
踊ろう会
のぎコスモス



結成七年目となるこの会は、鳴子両手に元気なよさこい踊りを楽しみます。小学生から70歳代と幅広い世代の会です。いつも笑顔で、いつまでも元気で125歳まで頑張ろう！を合言葉に和気あいあいと活動中。「地域社会に貢献したい」という思いから、イベントや福祉施設の慰問に力を注いでいます。



おひとりでも多くの方の笑顔に会いたくて、心と心のふれあいを大切にして、きずなを深めていきたいと考えています。利用者様、スタッフの方とも一つになつての鳴子の響き、車イスダンス、ソング手話、童謡合唱等と笑顔の輪が広がっています。

豊かな人間性と生きがいを求め素敵な自分探しをし、私達と福祉活動等にて一緒にしませんか？

練習日

土曜PM 7:30～9:30

練習場所

南赤塚小学校 体育館

連絡先

鈴木 080-5173-6333

特集 「きずな」

糸

成長



妊娠六ヶ月の時に性別がわかれ、家族で喜び、早く産まれないかとドキドキ、ワクワクしていました。

名前は皆で決めました。いつ

もにこにこ笑顔でいて欲しい想

いから「にじる」と名付けました。

名前通り、毎日にこにこ最高の

笑顔を皆さんにふりまいて、周囲を

和ませてくれます。

六ヶ月頃は、盛んに寝返りをしていました。これからもっと行動範囲が広くなり大変ですが、お兄ちゃん一人に助けてもらうよう思っています。

これから三人兄弟、元気で仲良くのびのびと成長して欲しい

と思います。
とても楽しみです。

南赤塚

高橋 にじる
2月28日生
49cm
尊(たける)
超(こする)
(父) 真吾
(母) 麻理子

我が家には小学二年の長男と幼稚園年長さんの次男がいます。そして、今年一月に予定より一週間早く末っ子長女が誕生しました。

